

Super Sonntag 21/22. Juli 2018

Für die Modernisierung des Foyers im Theater



Diana Pielorz, Vorsitzende des Fördervereins der Phöntz-Theaterwelt, kann sich freuen. Vor wenigen Tagen nahm sie einen Scheck in Höhe von 3000 Euro entgegen. Den Scheck überreichten der derzeitige Präsident des LIONS-Club Wittenberg Klaus Eckart (l.) und Thoralf Flanke, der das Amt des Präsidenten bis vor wenigen Tagen noch inne hatte.

Die Erlöse u.a. vom diesjährigen LIONS-Stand auf dem Stadtfest „Luthers Hochzeit“, vom Weinfest und vom Weihnachtsmarkt, beides aus dem vergangenen Jahr kommen der Neugestaltung des Foyers im Phöntz Theater Wittenberg zugute. „Danke dafür. Wir werden u.a. neue Tische und Stühle für das Foyer kaufen. Außerdem ist eine Modernisierung im Foyer vorgesehen“, sagte Diana Pielorz. Noch bis Ende Juli macht die Phöntz-Theaterwelt ihre Sommerpause. Im August beginnt dann die neue Spielzeit. „Es ist mittlerweile die 15. Spielzeit“, bestont stolz Diana Pielorz. In der vergangenen Spielzeit gab es 42 Vorstellungen. „Insgesamt hatten wir über 10 000 Besucher“, so Pielorz weiter. Sie spricht von einer Auslastung von etwa 80 Prozent. Auch in dieser Spielzeit sind etwa 40 bis 50 Vorstellungen vorgesehen. „Ein Besuch lohnt sich immer“, sagt abschließend Diana Pielorz.

Foto: Henze